



## Société française d'égyptologie

Les principales activités de la Société en 1999 ont été, outre le changement des statuts voté en assemblée générale le 20 mars 1999 :

- l'organisation des visites-conférences de l'exposition sur L'Ancien Empire ;
- une réorganisation du secrétariat avec la présence d'une assistante administrative assurant une permanence tous les matins ;
- l'achat et la mise au point d'un nouvel équipement informatique ;
- l'installation d'un e-mail : [sfe@egypt.edu](mailto:sfe@egypt.edu) et le choix d'un site pour la SFE, créé et entretenu par Olivier Cabon et Aminata Sackho-Autissier : [www.egypt.edu/sfe](http://www.egypt.edu/sfe) ;

